

## 11 DE OCTUBRE. LOS ROSARIOS 2007. COFRADÍA VIRGEN DE LA CABEZA

Si hay algo verdaderamente arraigado a nuestro pueblo, a nuestro Mengíbar, es "El Rosario de la Aurora", el cual, con nombre propio, arranca hace muchísimos años y aún, en nuestros días, sigue teniendo la trascendencia de siempre.

Comienzo aquí estos reportajes visuales, a los que Emilia Hoyo ha puesto las imágenes, y lo hacemos con la Cofradía de la Virgen de la Cabeza, recordando que fue la última que se incorporó a esta tradición pues, en antaño, en Septiembre solamente salían las cofradías de la Virgen de los Dolores, la de Nuestro Padre Jesús y la de la Virgen del Carmen.

Para más información os remito a la sección de esta web, en la cual, Sebastian Barahona hace un amplio resumen sobre ello.>>> [ENTRAR A LA SECCIÓN](#)

FOTOS,  
DE EMILIA HOYO